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18-19年度スローガン 「融和と進化」

　連日の猛暑が新聞TVを賑わしています

が、みなさま体調は如何でしょうか。

　沢山のお客様をお招きした第1回例会、

新旧役員理事慰労夜間例会と続きまして、ようやく通常

例会にもどってまいりました。

　改めて会報を見てみますと、恒例ながら、平井義郎ガ

バナー、古俣猛ガバナー補佐をはじめ、第一分区の会長・

幹事、皆様が福島ロータリークラブの新年度の発足を

祝って、わざわざご来臨頂いている光栄に、改めて福島

クラブの重みと責任の大きさを、かみしめているところ

です。

　さて、今日は、古俣猛ガバナー補佐をお迎えして、地区

の方針・活動について、様々なご指導を頂くことになり

ました。日頃は同じクラブメンバーということで、気さく

なお付き合いをしている訳ですが、本日は公式なお客様

としてお迎えしております。よろしくお願い申し上げま

す。

　また、今日は会長スピーチということで、いささか緊張

している訳ですが、まずは、年度のスタートに当たって、

皆さんに「今年の福島ロータリークラブの方針」等につい

て、お話をしなければならないと思っております。
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❷　ROTARY CLUB of FUKUSHIMA  2018-19

本 日 の プ ロ グ ラ ム

会長・幹事スピーチ	 浦部	博	会長　　増子	勉	幹事
ガバナー補佐スピーチ	 県北第一分区　古俣　猛	ガバナー補佐

　今年度の会長・幹事は、わたくし浦部が82歳で、歴

代会長の中でも一番の高齢者ということになりました。　

増子幹事も合わせると150歳という超老齢コンビになり

ますので、少々おぼつかない面がありますが、シニアは今

年度がおそらく最後で、来年度からは右近さん、五阿弥さ

んと若返っていきますので大丈夫です。今年はみなさん

で二人を応援してください。

　さて、福島ロータリークラブは、今年度どんな活動を目

指していくのか?ということになりますがまず、

1) RI会長バリー・ラシンのテーマ、

　 「インスピレーションになろう」

2) RIの重点目標である3つのテーマ

3) 平井ガバナーによる地区の活動方針と目標

　これについては、このあと古俣ガバナー補佐から、ご説

明があると思いますので、詳しくは会報に掲載させてい

ただきます。

　地区の活動目標は、実は1 ～ 9項目迄ありますが、当

クラブで努力したい主なものは5つ。会員基盤の維持と

強化・公共イメージの向上・ロータリー賞への挑戦・財

団への理解と活用・米山記念奨学会への協力、ではない

かと考えております。

　福島ロータリークラブの基本方針はなにか?といいま

すと、わたしは「融和と進化」をスローガンとして、次の

3つの活動をすすめたいと思っております。

●クラブの充実：世代間交流・活動の進化

●出席率の向上・会員増強：純増5名以上を目指す・女

性会員の増強

●公共イメージの向上：参画型の貢献事業・ロータリー

賞への挑戦

　幸いにして、今年は大きな課題はありません。そこで本

年度は、落ち着いてクラブの充実を目指す年にしたいと

考えております。

　少し気にかかるのは、現在シニア会員と若手会員の間

にコミュニケーションの齟齬というか、お互いがどう会

話していいかわからなくて、困惑している場面がみえる

ようです。そこは、なんとか「融和」を図れないものかと

思います。

　昔は、先輩からいろいろな話が聞けた、あるいは個人個

人に独特のキャラクターがあって、そうした個人的な趣

味とか思考に惹かれて、本当に心からの友人が出来た…

という記憶があります。

　それは単に懐古といえるかも知れませんが、意外な人

が映画の達人だったり、星と宇宙と物理学の人だったり、

あるいは詩人であったり、麻雀の鉄人もいました。宴席が

お座敷だったものですから、人と人の距離が近かったも

のです。そうした、古い会員も新しい会員も、まじりあっ

た友好関係のあるクラブの復興ができないものか、と考

えております。　

　一方で、あらゆる場面で、クラブ活動の「進化」を目指

して、新しい時代感覚をもった試みに挑戦していただき

たいと思っております。「あたたかくて、進化するクラブ

運営」ができれば、ゆたかなロータリーライフを満喫でき

て、自ずから出席率も向上するのではないか、と考えま

す。

　もうひとつが会員増強の問題です。ご承知のように、当

クラブも会員減少の問題が具現化しつつあります。これ

は今年以降もつづく問題であろうと予測できます。そこ

で今年度は、地区目標は50名以上のクラブは純増2名と

なっていますが、当クラブは純増5名を目標としたいと

思います。但しそれには具体的な戦略が必要になってき

浦部　博 会長
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ます。女性会員を「本腰を入れて増強する」作戦を立てて

頂いて、＋未来を託す若い会員を広く求めて、クラブ全員

の取り組みとしたいと思います。　

　取り組みたい課題には「公共イメージの向上」がありま

す。RIあるいは、地区の最大の活動目標と捉えています

が、これについてぜひ取り組みたい。理事会で検討をはじ

めますが、参画型の奉仕活動といいますか、アクティブな

活動を通じてロータリー賞「公共イメージと認知度の向

上」への挑戦。という目的を持った活動をぜひやりたいと

考えております。

　最後は、財団への理解と活用、米山記念奨学会への協力

です。当クラブは、先輩諸氏のご協力や、みなさんのご理

解のたまもので、財団・米山ともに地区内では、成績優秀

なクラブに入りますが、＋さらに財団に対する知識や、地

区還元資金について関心を持ち内容を知ることで、より

納得できる寄付、あるいは地区資金の積極的な活用を考

えることができると思います。

　米山記念奨学金についても、同じくみなさまのご理解

と一層のご協力をよろしくお願い致します。

増子　勉 幹事

　

　幹事の増子でございます。何せ年を重ねた幹事です

が、何とか浦部会長を支えて、会にとっても会員の皆様に

とっても、より良き1年、心地良い1年になるよう努めま

すので、よろしくお願いいします。どうもありがとうござ

いました。

県北第一分区
古俣　猛 ガバナー補佐

　

　2018-19年度県北第一分区ガバナー補佐を務めさせ

ていただきます古俣猛と申します。入会は2004年、職業

分類は建設業であります。所属は福島ロータリークラブ

です。まだまだ浅学非才の身ではありますが、皆様のご理

解とご協力によりまして1年間平井ガバナーの補佐を努

めて参りますのでどうぞ宜しくお願いします。

　本日はRI第2530地区県北第一分区についてお話をさ

せていただきます。

　まず分区とは？ロータリー情報マニュアルによります

と地区内の隣接しているクラブがひとつのグループにな

るように地区内を二つないしそれ以上の地域に区分して、

各地域にガバナー補佐を任命するとなっております。ち

なみに2002年に全ての地区が地区リーダーシッププラ

ン（DLP）を取り入れたことにより、それまでの分区代理

をなくし、ガバナー補佐というものが任命されるように

なりました。地区によってはそれ以来、分区という訳語も

グループに変えた方がわかりやすいということで、分区

ではなくグループと呼んでいる地区も多いようです。

　さて、我々の県北第一分区でありますが、福島RC・二

本松RC・福島南RC・福島西RC・福島中央RC・二本松

あだたらRC・福島21RCの7クラブによって構成をさ

れています。地区内は8分区に分かれており、いわき分

区・会津分区・県中分区・県南分区・県北第一分区・県

北第二分区・相双分区・中央分区となっており、当県北

第一分区は期首362名でのスタートであります。

　今年度の分区の行事について説明をさせていただきま

す。まず「IMインターシティミーティング」が2月8日

（金）サンパレス福島にて開催されます。IMは分区単位、

そして大都市の場合は、数クラブの会員が集まり合同で

行う自由討論会です。今年度は平井ガバナーが主催され、

私が実行責任者で開催されます。決議や決定などはあり

ません。さらにはIMへの出席はメークアップとなります

ので多くの参加をお願いします。今回の共通テーマは平

井ガバナーより「会員増強とクラブ改革」さらにもう一つ

のテーマを私が考えさせていただきます。担当は福島南

RCです。

　続いて「ガバナー歓迎晩餐会」であります。今年の11

月2日（金）ウエディングエルティにて開催をいたしま

す。諸事情を鑑み男気によってガバナーを努められてい

る平井ガバナーを是非みんなで応援をしたいと思います

ので多くの参加をお願い申し上げます。特に今年度は県

北からガバナーを輩出したということで、県北第二分区

と合同で盛大に開催をしたいと考えております。担当は
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福島RCです。

　次に新会員オリエンテーションであります。3月16日

（土）ホテル辰巳屋にて開催をします。出来る限り、入会3

年未満の方々には参加をお願いしたいと思います。ある

調査によると新会員オリエンテーションを開いているク

ラブは、開いていないクラブと比べて、会員維持率が高い

ことがわかっています。またロータリーには「メンター制

度」というものがあります。常に相談に乗ったり、質問に

答えることが出来る会員が傍にいるのは非常に心強いも

のだと思います。担当は二本松RCです。

　続いては「親善ゴルフ大会」であります。4月21日（日）

パーシモンCCにて開催をいたします。これは勿論、ス

ポーツを通して会員相互の親睦をはかる大切な行事であ

りますので是非とも多くの参加をお願いします。担当は

福島西RCです。

　さらには「ボウリング大会」が開催されます。4月13

日（土）からしまボウルにて行われます。ゴルフをされな

い方はどうか参加をお願いいたします。担当は福島中央

RCです。

　次に「新世代会議」であります。12月15日（土）場所

は未定です。

　以前の4大奉仕から2010年の規定審議会で新世代奉

仕が加わり、5大奉仕となりました。さらには2013年

の規定審議会で「新世代奉仕」から「青少年奉仕」へと名

称が変更されました。この短い間に新世代やら青少年や

らと規定審議会等RIにおいて頻繁に議題にあがること事

態、世界のロータリーの中で青少年奉仕部門の重要性を

物語っていると思います。青少年、そして若い世代の社会

人のリーダーシップ育成のために、どうぞ参加ご協力を

宜しくお願いいたします。

　また今年度は福島21RCにて青少年交換学生の受入を

されるということで、先の会長幹事会において審議をし

た結果、分区1名あたり1,500円のご支援をお願いする

こととなりましたので、ご理解とご協力をお願い申し上

げます。新世代会議の担当は福島21RCです。

　続いては「次期幹事セミナー」であります。2月9日（土）

二本松御苑にて開催されます。クラブ幹事は言うまでも

なくクラブ運営の要であります。次年度幹事予定者は必

ず出席をお願いします。ロータリーでは会長と幹事の両

名がクラブの代表ともいえるもので、特に幹事は運営の

責任者であり、事務局等のクラブ管理に関する実務的事

項はすべて幹事が窓口でとても重要なポストであります。

担当は二本松あだたらRCです。

 

　続いて「麻薬撲滅キャンペーン」であります。例年通り

6月に開催をされる予定です。今年度からは諸事情によ

り「県北地区薬物乱用防止推進協議会」が主催している

キャンペーンに合流をして実施されます。担当は福島西

RCです。

　最後になりますが「あれこれなんでも相談会」でありま

す。3月2日（土）アオウゼで開催されます。これは福島

中央RCさんが主催で毎年行われておりまして、今回で

19回目の開催となります。一番最初の名称は「中高齢者

なんでも相談会」ということで開催されました。ロータリ

アンが自分の職業を生かして行われ、それぞれの分野で

の相談会が同時開催という相談会は他にはなかなか無い

ようです。職業奉仕の最たるものでありますので、講師派

遣依頼には出来る限りのご協力をお願いいたします。

　以上分区行事の説明でありましたが、福島RCの事業と

して、青少年育成活動、福島大学寄付講座など、多くのク

ラブ行事で大変お忙しいかと存じますが、分区行事にも

特段のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

　ロータリーの組織構成は、RIゾーン地区分区そして各

クラブとなっておりますが、何事も各クラブがあっての

分区であり、そして地区が成り立っています。どうか今後

共、ロータリーの定款・細則の枠内ではありますが、各ク

ラブにおいて広範囲にわたり自治権を行使されて、素晴

らしいクラブ改革イノベーションにも取り組んでいただ

きたいと思います。

　また今年度は平井ガバナーより、各クラブに必ずクラ

ブ研修リーダーを選任していただき、会員の資質向上の

ために活躍をしていただきたいということと、さらには

分区より3名のディスカッションリーダーを選任してい

ただき、（RLI）ロータリーリーダーシップ研究会の指導の

もと、将来のロータリークラブを背負って立つ若手の方

の育成にも取り組まれるということであります。

　RLIとは質の高いリーダーシップ教育を通じてロータ

リークラブを強化するための、草の根の多地区リーダー

シップ開発プログラムです。RLIはRIの正式なプログラ

ムではありませんが、RIが承認している、多地区合同の
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プログラムです。RLIは1992年にアメリカニュージャー

ジー州（第7510地区）にて、始められた研修組織です。

日本支部がありまして、地区代表委員として、酒井善盛

PGが役員となっております。

　最後になりますが、国際ロータリーバリー・ラシン会

長の会長テーマ、そしてロータリー賞については、是非

MyROTARYをご覧いただきたいと思います。平井年度・

浦部年度、始まったばかりでございます。1年間どうぞ

宜しくお願い申し上げます。

■「ロータリーの友」7月号のご紹介

　　IT戦略・雑誌小委員会　佐藤 朋幸 副小委員長

【注目記事】●横組みP8 〜 P19
　特集　CALL ME BARRY　バリーと呼んでください
　バハマ人らしくきさくさと、決断力のあるリーダー
シップのバランスが絶妙な、バリー・ラシンRI会長の人
となりを紹介しています。

【注目記事】●横組みP24
　ガバナーの横顔
　第2530地区ガバナー平井義郎ご夫妻が写真付きにて
紹介されています。

メ ン タ ー 委 嘱 状 交 付

RI第2530地区県北第一分区　ガバナー補佐    古俣　猛 様

RI第2530地区県北第一分区　分区幹事          管野裕一 様

RI第2530地区県北第一分区　分区幹事          菅沼　裕 様

渡辺健寿 会員（友田久也 会員）

大沼健次 会員（菅原 陽 会員）

お 客 様 並 び に 来 訪 ロ ー タ リ ア ン 紹 介



R O T A R Y  C L U B  o f  F U K U S H I M A   2 0 1 8 - 1 9  W E E K L Y  R E P O R T

❻　ROTARY CLUB of FUKUSHIMA  2018-19

芳賀	裕	ガバナーエレクト
　7月よりガバナーエレクトとなりました。来年度に向けて
準備に入りますので、宜しくお願い申し上げます。
古俣	猛	ガバナー補佐
　クラブ行事大変だとは思いますが、分区行事どうぞ宜しく
お願い致します。
管野	裕一	分区幹事
菅沼	裕	分区幹事
　ガバナー補佐のお話を楽しみにしています。
浦部	博	会長
　古俣ガバナー補佐のご来訪に感謝して。各クラブのご訪
問とご指導、誠に大変ですがお身体に気をつけてご奮斗くだ
さいませ。
中山	興	会員
　6月に福島に着任致しました。母の故郷であり、優しく心
温かい人、美しい自然、高い技術力を有する福島に奉仕でき
ますことを楽しみにしております。
新田	良一	会員
　初めての参加です。今後共宜しくお願い致します。
後藤	忠久	会員
　この度の亡母後藤みつ子の葬儀に際しましては皆様から
ご鄭重なるご弔意を賜り誠に有難うございました。お陰を
もちまして葬儀も滞りなく執り行わせて頂きました。
　改めて御礼申し上げます。

渡辺	健寿	会員
　中山興会員、新田良一会員、お二人方の新入会を心より歓
迎いたします。
　ロータリーを楽しんでください。
幡	研一	会員
　1.浦部会長・増子幹事のスピーチに期待して
　2.中山様、新田様の入会を歓迎して
五阿弥	宏安	会員
　文化センターで倉本聰さんの点描画展を開催中です。ご
関心のある方は是非ご覧になって下さい。
箱岩	偉	会員
　担当委員長として頑張りますので、一年間よろしくお願い
致します。
佐藤	朋幸	会員
　本日、ロータリーの友紹介担当です。
　宜しくお願い致します。
友田	久也	会員
　いよいよ、福島の初めての夏到来です。暑さに負けず「あ
かつき」、「黄貴妃」、福島の桃を沢山味わいたいです。
──────────────────────────
クラブ会員より　加藤義朋／吉田大樹／森 洋一／増子 勉／
坪井大雄／高倉裕行／白岩康夫／佐藤良智／佐藤美奈子／
佐藤英典／黒崎浩一／内池 浩

例会変更のお知らせ
■福島西RC、30日の例会は納涼会のため「四季の

里」に変更しております。
■福島南RC、1日の例会は家族親睦夜間例会となり

まして｢屋台村｣に変更しております。
■当クラブ、次週2日の例会は理事会承認休会とな

ります。またその次の週9日の例会は納涼夜間例
会のため18：30より「辰巳屋」になります。

■8月理事会は、2日（木）18：00より辰巳屋にて
開催いたしますので、役員理事の皆さま宜しくお
願い致します。

		その他のお知らせ
■今年度上期会費納入のご案内を差し上げておりま

す。ご確認の上、早めの納入をお願い致します。
■本日、菅野孝志会員（ふくしま未来農業協同組合

様）より果物を頂戴致しました。ありがとうござい
ます。

■8月ロータリーレートは1ドル112円となりま
すのでお知らせ致します。

私のひとこと
マリキーナの帽子

　昨年末、不用意に起こした
大腿骨骨折で40日間入院し、手術の
翌日からリハビリが始まりました。
病院では専門技師の指導の下での運動、年末帰宅後は
専ら自力で歩くことにより衰えた筋力の回復を図り
ました。1日ずつ歩数を増やし、6 ヶ月後には1万歩
前後に達して現在も継続しています。
　しかし、6月ごろから猛暑日が続き、直射日光の中
での歩行は熱中症の発症が懸念されました。そこで
2004年初めてマリキーナを訪問した時に帽子工場を
見学して、おみやげにもらった帽子を見つけ出して着
用しています。つばが広く、素材はパナマ帽に似た高
級感があります。小学校の頃麦わら帽子をかぶって海
水浴に出かけたのを懐かしく思い出しています。

ニ コ ニ コ B O X 報 告

本日のニコニコBOX投入額　26件　¥67,000   累計  ¥224,000　　［報告］　箱岩 偉 小委員長

阿部力哉 会員

●日本銀行福島支店
　支店長

　中
なか

山
やま

　興
こう

	様
　（紹介者　渡辺健寿 会員）

●㈱テレビユー福島
　代表取締役社長

　新
にった

田　良
りょういち

一	様
　（紹介者　森 洋一 会員）

新 会 員 入 会 式


